
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023 des 

RSV Rüdershausen e.V.  am 24.02.2023 
 

 

Die Jahreshauptversammlung wurde fristgerecht zum angesetzten Zeitpunkt einberufen 

und um 19:06 Uhr im Schießstand an der Mehrzweckhalle durch den amtierenden                           

1. Vorsitzenden Klaus Kirchner eröffnet. 

 

1. + 2. Begrüßung und Totenehrung 

 

Der 1. Vorsitzende Klaus Kirchner begrüßte die 18 anwesenden Vereinsmitglieder und Jubilare. 

Ferner bat er um eine Gedenkminute für die verstorbenen Sportkameraden der letzten Jahre. 

 

3. Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung vom 23.05.2022 

 

Die Verlesung des Protokolls durch Maximilian Wurth ergab keinerlei Beanstandungen und 

wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

 

4. Kassenbericht 

 

Kassenwart Steffen Degenhardt verlas den Kassenbericht für das Vereinsjahr 2020 und 2021. 

Er gab beim Verlesen einen allgemeinen Überblick über die finanzielle Lage des Vereins. Der 

Kassenstand betrug zum 31.12.2022 11.959,68 €, In diesem Jahr verzeichneten wir einen 

leichten Verlust von 711,62 € der Rücklagen in der Vereinskasse.  

 

Die genauen Zahlen liegen diesem Protokoll als Anlage bei (Anlage Kassenbericht 2022). 

 

Der leichte Verlust resultiert unter anderem durch Mitgliedsaustritte. Beispielsweise wurde 

außerdem die Ju Jutsu Sparte aufgelöst. 

 

Auf der Ausgabenseite sind die größten Positionen Versicherungsbeiträge und die Beiträge zur 

SG Rhume. 

 

5. + 6. Kassenprüfungsbericht + Entlastung des Kassenwartes + Wahl eines 

Kassenprüfers 

 

Die Kassenprüfer prüften die Vereinskasse im laufenden Vereinsjahr und nach Abschluss des 

Geschäftsjahres. Sigrid Thies bescheinigte dem Kassenwarte eine vorbildliche Kassenführung 

und einen geordneten Zustand der Vereinskasse. Ein großer Dank geht daher nochmal an 

Steffen Degenhardt für seine ausgezeichnete Arbeit in den letzten Jahren. Lisa Hasselberg Gries 

wird künftig neben Martin Jegerczyk als zweite Kassenprüferin tätig. Dies wurde einstimmig 

beschlossen. Den Antrag dazu stellte Axel Lange. 

 

7. Berichte der Spartenleiter 

 

a. Herrenfußball 

 

Austritt aus dem SV Rotenberg. Kein Fußball mehr vor Ort.   

 

 



b. Jugendfußball 

 

Auch aus dem JFV Rotenberg erfolgte der Austritt, sodass auch im Jugendbereich kein Fußball 

vor Ort angeboten wird. Der A-Platz ist bereits in den Händen der Gemeinde. 

 

c. Tischtennis 

 

Die SG Rhume feiert 20 jähriges Jubiläum. Eine Veranstaltung ist geplant. Insgesamt sind bei 

der SG 6 Mannschaften für den Spielbetrieb gemeldet. Zwei Jugend- und vier 

Herrenmannschaften. Die vierte Herrenmannschaft steht jedoch vor der Auflösung. Die dritte 

Mannschaft ist in der Kreisliga Göttingen beheimatet und peilt den Aufstieg an. Die zweite 

Mannschaft ist ebenso auf Meisterschaftskurs in der Bezirksliga. Die erste Herrenmannschaft 

ist in der Verbandsliga ein Aushängeschild für den Tischtennis in der Region. In der 

Mehrzweckhalle finden Jugendspiele und Spiele der dritten Herren statt. 

 

d. Tennis 

 

Die Tennissparte umfasst zur Zeit 34 Mitglieder und erfreut sich über rege Beteiligung. Martin 

Jegerczyk ist mit vollem Engagement auch im Jugendbereich dabei. Ca. 8 Teilnehmer sind es 

hier beim Training. Vereinsmeister und auch ein Doppel Jux Turnier werden ausgespielt. 

 

e. Gymnastik Damen und Seniorengruppe 

 

Die Teilnehmeranzahl ist recht konstant. Bei den Senioren gab es allerdings vier Austritte. 20 

Teilnehmer sind es insgesamt. 10-12 bei den Damen und 8 Herren. Das Angebot wird positiv 

wahrgenommen. 

 

f. Badminton 

 

Bei der Badminton Gruppe wird auf rege Beteiligung gehofft und Gäste sind gerne gesehen. 

Der Donnerstags-Termin gestaltet sich auf Grund einer geringen Gruppenstäke als schwierig. 

Alle Teilnehmenden sind mit Spaß dabei. 

 

g. Kinderturnen 

 

Das Kinderturnen in der Mehrzweckhalle gestaltet sich als ein voller Erfolg. Vier 

Übungsleiterinnen sind mit Spaß dabei. Montagnachmittags findet das Turnen statt. 17 Kinder 

im Alter zwischen zwei und fünf Jahren nehmen teil. Auch Schnupperstunden werden 

angeboten. 

 

8. Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

 

Der 1. Vorsitzende Klaus Kirchner bedankte sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit und 

erklärte, dass sämtliche getätigten Vorhaben von allen Vorstandsmitgliedern mitgetragen 

wurden. Ebenso dankte er allen Spartenleitern und den Sponsoren für Ihren Einsatz. 

 

Der Rüdershäuser Sportverein ist inzwischen vom SV Rotenberg im Herren als auch im 

Jugendbereich abgemeldet. Der Sportplatz liegt brach und ist in Gemeindehand. Der Fußball 

bereitet dem RSV mehr Sorgen als Freude.  

 



Zudem gilt es zu klären, wie sich der Vorstand für die Zukunft aufstellen soll. Hier wird an die 

Mitglieder im RSV appelliert, sich und ihre Ideen einzubringen, damit der RSV weiterhin 

bestehen bleiben kann.  

 

Im Anschluss an den Rechenschaftsbericht nahm der Vorstand die Ehrungen vor. 

 

Geehrt für 25 Jahre im RSV wurden: 

 

Silvia und Jürgen Degenhardt. Jürgen ist davon bereits seit 18 Jahren im Vorstand des RSV tätig. 

 

Für 40 jährige Vereinszugehörigkeit wurde Frank Dornieden geehrt. 

 

Auf eine 50 jährige Mitgliedschaft kann Siegfried Oehne zurückblicken. 

 

Klaus Kirchner würdigte im Rückblick den Jubilaren und bedankte sich bei ihnen für ihren 

Einsatz im Verein.  

 

Auch unserem 1. Vorsitzenden Klaus Kirchner gilt ein großer Dank. Er lenkt seit 2007 die 

Geschicke des RSV.  

 

Die Ausführungen liegen als Anlage bei (Anlage Rechenschaftsbericht). 

 

9. Mitgliedsbeiträge 

 

Mitgliedsbeiträge bleiben -einstimmig- konstant. 

 

10. Entlastung des Vorstandes 

 

Axel Lange beantragte die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung des Vorstandes wurde 

dabei einstimmig angenommen. 

 

11. Neuwahlen des Vorstandes 

 

Die Neuwahlen wurden von Lothar Jacobi mit Dank an den entlasteten Vorstand eingeleitet. Er 

bedankte sich ausdrücklich bei Klaus Kirchner, der als 1. Vorsitzender die meiste Last auf 

seinen Schultern trägt. Dieses wurde durch die Versammlung mit Beifall unterstrichen. 

 

a) 1. Vorsitzender Klaus Kirchner wurde durch Wiederwahl einstimmig bestätigt. 

b) 3. Vorsitzende Jürgen Degenhardt wurde durch Wiederwahl einstimmig bestätigt. 

c) Kassenwart Steffen Degenhardt wurde durch Wiederwahl einstimmig bestätigt. 

d) Schriftführer Maximilian Wurth wurde durch Wiederwahl einstimmig bestätigt. 

 

12. Ältestenrat 

 

Wolfgang Segebrecht scheidet aus. 

- Marcel Lange einstimmig in den Ältestenrat gewählt. 

 

13. Anträge 

 

• Keine Anträge eingegangen 

14. Verschiedenes 



• Ist auf dem Sportplatz eine Solarpark Entstehung geplant? 

• Nutzungsvertrag aufgehoben 

• Anregung von Steffi Friedrich: 

o Sommerfest veranstalten 

o Bunter Familiennachmittag 

o Hinweise z.B. via Flyer Verteilung 

o Nach den Sommerferien 2024? 

 

Die Versammlung endete um 20:11 Uhr mit dem Dank von Klaus Kirchner an alle 

teilnehmenden Mitglieder. 

 

Rüdershausen, 24.02.2023 

 

 

 

_____________________________ 

Hiermit wird die Richtigkeit des Protokolls bestätigt. 

Maximilian Wurth 

 

 

_____________________________ 

1. Vorsitzende Klaus Kirchner 

 

 

 

 

 

 

 


